

### Dia de los muertos

Am Dienstag, den 29.10.2019, haben wir ein fächerübergreifendes Projekt in Spanisch und BE zum sogenannten „dia de los muertos“, dem Tag der Toten, welcher in Mexiko gefeiert wird, gemacht. Am „dia de los muertos“ gedenkt man den Toten wie bei uns an Allerheiligen, jedoch feiert man dort das Leben. Es wird an die Verstorbenen gedacht und deren Leben und die gemeinsam erlebten Erinnerungen gefeiert. Er findet vom 30. Oktober bis zum 2. November statt. Die Leute gehen verkleidet auf die Straße, zum Beispiel als bunte Skelette. Durch aus Ringelblumen gelegten Wegen werden den Toten, die als Seelen an diesem Tag zurück auf die Erde kommen, die Wege zu ihrem Grab gezeigt, denn man denkt, dass sie ansonsten den Weg nicht finden würden.

Dieses fächerübergreifende Projekt hat uns einen Einblick in die spannende mexikanische Kultur gegeben.

*Hannah Hofer und Nora Hold, 3e*



